



CONFEDERACIÓN SINDICAL DE TRABAJADORES/AS DE LAS AMÉRICAS

CONFEDERACIÓN SINDICAL INTERNACIONAL



Atentado en Colombia: La CSA condena energicamente el atentado terrorista contra sede de Organizaciones Sindicales y Sociales

La Confederación Sindical de trabajadoras y trabajadores de las Américas (CSA), expresión continental de la Confederación Sindical Internacional (CSI) que representa a más de 55 millones de trabajadores/as en la región, denuncia el grave atentado contra los movimientos sindicales y sociales, en medio a la escalada de violencia contra organizaciones, lideranzas y la población en general.

La explosión de un carro bomba en un edificio donde tienen su sede entidades populares en la ciudad de Saravena, en Arauca, Colombia, dejó al menos un muerto y nueve heridos este miércoles (19). Existía una escuela de derechos humanos, que fue muy criticada por el gobierno del presidente Iván Duque. Los terroristas huyeron cuando fueron atrapados, disparando a los que estaban en el área.

Según Francisco Maltés, presidente de la CUT Colombia, “hechos sangrientos y abominables como este hacen evidente la necesidad de una amplia movilización en respeto a la defensa de las libertades democráticas y las recomendaciones de la Comisión Internacional de Derechos Humanos de Naciones Unidas (CIDH) Algo que ha sido completamente ocultado por el gobierno”.

El gobierno colombiano debe asegurar las garantías para el funcionamiento de las organizaciones sindicales, proteger a sus dirigentes, perseguir y castigar a los responsables materiales e intelectuales de estos crímenes. El sindicalismo internacional reforzará sus denuncias frente a esta situación y ampliará su solidaridad con el movimiento sindical y demás organizaciones sociales que enfrentarán una cada vez más creciente violencia en medio de la campaña electoral en el año 2022.